



Alejandro Hernández

BANDERAZO DE SALIDA

MAYUMI SUZUKI

Con carteles, música, volantes y globos, candidatos y candidatas a Jueces y Magistrados arrancaron los primeros minutos de hoy, conforme a la agenda electoral, sus campañas rumbo a la elección del próximo primero junio.

En el evento, convocado como un encuentro con la ciudadanía en el Monumento a la Revolución, los aspirantes se presentaron, hablaron de su trayectoria, repartieron vo-

lantes y llamaron la atención de los noctámbulos.

"Candidato Juan Alfredo", se leyó en la manta de un aspirante acompañado de un grupo de personas de blanco, que hacía ruido con tambores.

Risueña, Alejandra Loya Guerrero, candidata a Jueza de Distrito en Materia Civil, repartió entre los asistentes volantes con su imagen. Alonso Zepeda, organizador del evento, dijo que acudieron 100 aspirantes.

